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        ４月のコート 

 
 
 
 
 
 
 
   
 

 
 数字は久米川コート、アルファベットは運動公園コート 

 

☆ 久米川コート整備 
・２２年度の整備については体育協会より依頼がありました。つ

いては引続きコート整備を継続しますので、多くの人の協力を
お願いします。（体育協会から、整備対応、コンディション等
で感謝の意を受けています。） 

 
☆ コート確保のための協力を、引続きお願いします。 
・残りの２枠を提供していただける方が居りましたら、各クラブ
会長まで連絡をお願い致します。 

 
３月１４日 運営委員会開催 柳泉園２階和室 ９時半より 

☆ 川路会長 
・西高開放 
３月１７日（水）学校開放委員会での打ち合わせにより年間 
２８ブロックの内２０ブロックが市民テの割り当てになる予
定です 

・コート整備について。  
整備は粉砕した荒木田を使用しないと良好なコンディション  

 を維持出来ないので粉砕材をストックしておく必要がありま 
 す。毎週土曜日１３：３０頃から３０分程度、斉藤副会長を先 
 頭に有志が粉砕作業を実施していますので協力をお願い致し
ます。 
 

☆ 事務局 
・代替コート 
 西武ドームコート４月３日・１７日（土曜日）外コート３・４ 
番コート２面（１２時～１７時）久米川確保分はそのまま使用 

・ナイター会員名簿をまとめ各クラブ会長及び会計部へ連絡。  
・柳杯の開催日開催場所は現時点で未定（検討中） 

  柳盃実行委員会について、新委員の編成を行う。 
・本井教室について 

  西高校で７月３日、４日の両日１３：００～実施の予定です。 
  内容に関して運営委員会で再度検討する。 

 
・コート整備費の使い道について 

  運営委員会で考える。 
・２１年度コート整備費〔２１年１０月～２２年３月末分〕を体

育協会に対し請求を行う 
 ・申し送り事項の検討について 
  会費の値下げ、事業積立、全体合宿等ついて、各項目について

http://www.higashimurayamatennis.com/ 
http://www.higashimurayamatennis.com/i.html 

プロジェクトチームを編成し検討する。 
☆技術部 
・スクールの時間変更について 
 ３月のスクールの時間とスクール生の名簿を各クラブ会長に
連絡。 

・コートの確保状況により、６月以降も随時対応。 
 
☆広報部 
・ガット３月号を編集、会員名簿を発送しました。 
・ガット郵送の不必要な人を随時募集中（各クラブ会長へ） 

 
☆会計部 
・２月の月次報告あり。 
 

☆コート取り実行委員 
・コート申し込み状況報告。 
・５月のコート状況、 

  新システムになったことで安定が多く８６％の確保率。 
 
☆各クラブ（全てナイター練習会） 
○萩山クラブ 
・４月４日（日）１９時～２１時 Ａ・Ｂ・Ｃ 
 
○青葉クラブ 
・４月２４日（土）１７時～１９時 Ｃ １９時～２１時   
Ａ・Ｂ・Ｃ 

 
○栄クラブ 
・４月１７日（土）１９時～２１時 Ａ・Ｂ・Ｃ 
 
○諏訪クラブ 
・４月１０日（土）１７時～１９時 Ａ １９時～２１時   
Ａ・Ｂ・Ｃ 

 
○美住クラブ 
・４月３日（土） 
１９時～２１時 Ａ・Ｂ・Ｃ 

  3(土) 4(日) 10(土) 17(土) 18(日) 24(土) 25（日） 29(木) 

7-9 - - B,C - - B,C - - 

8-9 - - - - - - - 1,3,5 

9-11 2 - 1,2,5 2 - 1,2,5 - 1,3,5 

11-13 2,3 - 1,2,5 2 5 1,2,3,5 5 5 

13-15 - - 2,3,5 - 5 1,2,3,5 5 5 

15-17 5 - 1,2,3,5 2 5 1,2,3,5 5 5 

17-18 5 - 1,2,3,5 2 5 1,2,3,5 5 5 

水曜ナイター 

（19：00～21：00） 

7 A - - 

14 A B C 

21 A B C 

28 A - C 
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ＮＯ，３９８（毎月１回発行） ガット ２面 ２０１０年４月１日発行

今年から入会しました、竹内です。

テニスは、中学の時に軟式テニスを始め、高校に入って硬式テニス

を始めました。

高校のテニス部は、とっても部活を頑張るところで、朝連から、ナ

イター設備もあったので、夜遅くまでテニスをしました。その時に、

テニスをやりすぎて、テニスを嫌になり、「絶対テニスはやらない

と。」と、強く思いました。

そして、仕事、結婚、子育てと過ごし、テニスの事は、全然頭にな

く過ごしました。下の子が幼稚園に入って、自分の時間がもてた時、

水泳や他の事をやってみましたが、続きませんでした。ちょうどその

頃、子供の友達のお母さんがテニスをしていて、そのお母さん楽しそ

うにテニスをしている様子見ていたら、「テニスをしてみようか

な。」と、思うようになりました。

そのようなことがあって、テニスを始めたのが、２年前です。始め

たらどうでしょう！！もう楽しくって、楽しくって信じられないです。

テニスがある日の天気とか、とても気になったりして、嫌がっていた

美住クラブ 竹内 智美

いました。市民テの活動は全然知らなかったのですが、締め切りまで１週間位でしたので、思い

切って入会しました。

そして、初めて美住クラブの練習に参加したときに、皆さんが優しく言葉をかけてくださり、テ

ニスを楽しむ姿とてもステキで、私も頑張るぞと思いました。

入ったばかりで、知らない事、わからない事もありますが、一緒にテニスを楽しんでいきたい

と思っています。

美住クラブ 山田 勝美

初めまして、今年から市民テの会員となった山田です。

新入会員なので簡単に自己紹介をしたいと思います。今年で４９歳。

仕事の都合で東村山市には２年前から在住。前任地は長崎県佐世保市。

沖縄県、奈良県にも住んでいました。「すめば都」とは良くいったも

ので、今では、周囲の皆さんのお陰で東村山の生活にも馴染んで、超

～楽しい東村山ライフを過ごしています。

テニスは運動不足解消のため５年前から夫婦揃って始めましたが、

レベルは？？？の段階です。現在、テニスの腕を上げるべく市民テの

初級スクールで毎週日曜日に鍛えてもらっています。お世話役のコー

チの皆さんには、本当に感謝・感謝です（残念なことに、１月はテニ

スをやり過ぎて脚を痛めてしまい、初級スクールを１回欠席。～何事

もやり過ぎはよくないですね。）

テニスを始めて良かったなぁと感じているのは、趣味のテニスを通

じての仲間作りです。色んな年齢層・職業の方々との交流（練習・試

合・合宿・飲み会）は、今では我が家に無くてはならないものです。
追伸 レベルは？？？の私ですが、ペアを組んで試合に良いという奇特な方は是非声を掛けてくださ

い。試合の緊張感＆アフターテニス（もちろん飲み会ですが・・・・）を一緒に楽しみたいと思います。

編集後記

広報部長（青葉クラブ）澤田です。

今回の原稿は、美住クラブ井上さんの全面的協力の下、出来上がりました非常に感謝しております。

又、今回原稿を書いていただいた、竹内さん、山田さんのテニスに対する思いが、十分伝わってきてい

る原稿でした。

前回３月号に協力してくださった方を紹介させていただきます。諏訪クラブの釜付さんでした、スペース

の都合で今回改めて紹介させていただきました。




